

2017年6月29日

JR九州高速船株式会社

第2弾、ビートル三世のリニューアル さらに充実した船内サービス及び新制服のご案内

このたび、JR九州高速船はジェットfoil「ビートル三世」のインテリアをリニューアルし、7月2日(日)により運航を開始します。去る3月18日に続き、2隻目のリニューアルの完成となります。また、リニューアルに伴い、船内サービスの充実化も図っていきます。具体的には、船内Wi-Fi接続時間を1回15分から1回の接続で乗船中は使い放題とし、船内コンテンツにおいては映画の追加やドラマ及び観光コンテンツを大幅に拡充して船旅をサポートします。なお、ビートルの制服も一新し、7月1日より着用します。新しい制服はJR九州の新制服をベースに、さらにビートルのオリジナリティを加えました。

この夏、新しいビートルとともに釜山の旅はいかがでしょう？

1. 「ビートル三世」インテリアのリニューアル

- (1) デザインコンセプト・・・海旅を楽しく豊かに演出するNEW BEETLE
 - 世界中の人が心地良いと感じる色・形・素材をアレンジした多様性のあるデザイン
 - 懐かしさと新しさの両方を感じられる居心地良い時間と空間の提供
- (2) 高級感とカジュアル感が両立された船旅をわくわくさせてくれるカラフルなデザイン(*下図は、ビートルの画像)



1階普通席



2階普通席



普通席 USB 充電 & イヤホン

- (3) リニューアルの主な内容
 - インテリアの一新(座席(USBポート、イヤホンジャック、フットレスト、ヘッドレストの設置)、カーペット等の更新)
 - ー これにより、ビートル3隻中、2隻がリニューアル完了
- (4) 今後のリニューアルスケジュール
 - 2017年12月下旬 NEW「ビートル二世」運航開始予定
 - ※ NEWビートルの運航スケジュールをビートルホームページ(<http://www.jrbeetle.co.jp/>)にて公開中

2. 更なる船内サービスの充実化

- (1) 内容
 - 船内Wi-Fiの接続時間の変更:1回の接続時間で航行中は使い放題に変更
 - 映画の追加、ビデオコンテンツの大幅拡充:映画・ドラマ及び観光情報の大幅増
 - 船舶位置情報の確認:航行中のビートルの位置を地図上で確認、さらに観光情報とも連動
- (2) 実施日:2017年7月2日(日)よりビートル全船(3隻)にて実施開始

3. ビートルのNEW制服

- (1) NEW制服の着用開始日:2017年7月1日(土)
- (2) 着用対象:客室乗務員及び博多・釜山港のフロント女性社員
- (3) コンセプト:JR九州の新しい制服をベースにビートル及び船舶のオリジナリティを加味した楽しい船旅



制服の胸章



袖のロゴ